JUNTA DEPARTAMENTAL

ROCHA

PERIODO 2020 - 2025



ACTA № 181

SESION ORDINARIA

27 DE AGOSTO DEL 2024

JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA

ACTA Nº 181

Sesión ordinaria del 27 de agosto del 2024

ASISTENCIAS:

Preside el señor edil Daniel Fontes, asistiendo además los señores ediles titulares María Inés Rocha, Luciana Alonzo, Darío Popelka, José Condeza, Hugo Remuñan, Blanca García, Andrés Morales, Pablo Nicodella, Mario Núñez, Miguel Sanguinetti, Nicolás Fontes, Graciela Techera, Barbara Ferronato, Gustavo Hereo, Estrella Franco, Oscar Andrada, Pablo Larrosa, Ángel Silva, Federico Amarilla, Graciela Fonseca y Rafael De León; asisten además los señores Ediles suplentes en ejercicio de la titularidad: Raquel Camiruaga, Victoria Calabuig, Mauro Amorín, Fernando Vicente, Rubén González, Pura Rivero y Martin Zelayeta.

Alternó el señor edil suplente Julio Hernández

Ausente los señores Ediles: José Luis Molina, Elma Fuentes, Facundo Terra, Ana Claudia Caram, Julio Graña, Eduardo Veiga y Diego Rodríguez.

En uso de licencia los señores Ediles: Ricardo Rodríguez y German Magalhaes. -

-Siendo la hora 19.15' del veintisiete de agosto del año dos mil veinticuatro da comienzo la sesión

SEÑOR PRESIDENTE: Señores Ediles, funcionarios y público, buenas noches para todos, damos comienzo votando el Acta Nº 180 de la Sesión Ordinaria del 20 de los corrientes, los que estén por la afirmativa sírvanse indicarlo

-(se vota) 26 en 26 Afirmativo

SEÑOR PRESIDENTE: Seguidamente un tema ya coordinado, el señor Edil Pablo Larrosa va hacer uso de la palabra.

SEÑOR EDIL PABLO LARROSA: Buenas noches, Señor Presidente de la Junta Departamental de Rocha, señores Ediles, funcionarios y publico presente. El 21 de agosto próximo pasado nos dejó físicamente el compañero Mauricio Correa, ciudadano vecino de la localidad de Chuy, uno de esos compañeros imprescindibles y que con el solo hecho de estar ahí nos daba esa energía de seguir militando y luchado por esos ideales que conjuntamente con el compartimos, hoy nos despedimos de un hombre de cuya humildad escondía una fortaleza inquebrantable y un compromiso que nunca flaqueo, su vida marcada por la valentía y la convicción fue un testimonio de su amor por sus creencias por las que sacrifico tanto su cuerpo como su libertad, su convencimiento en la causa política estaba por encima de cualquier bien material un reflejo de una dedicación tan profunda como lo que muestra Pepe Mujica en su vida, fue un pilar inamovible de su familia, un faro de esperanza para sus compañeros y una fuente de inspiración para el militante de a pie, su partida deja un vacío enorme en nuestras vidas, una ausencia de sabiduría y de cariño que siempre ofreció con generosidad tanto en momentos de concordancia como en aquellos de discrepancia también, una tremenda bondad y sencillez que ni siquiera le llevo a ser rencoroso para con quienes usando la fuerza y la represión lo mantuvieron cautivo durante la dictadura militar, en un tiempo en que la política se convierte en un campo de batalla, de confrontaciones y divisiones la vida de Mauricio Correa nos enseñaba una lección invaluable el verdadero entendimiento esta en el dialogo sincero y en el intercambio de ideas donde justamente el limite es el respetar aquel que piensa distinto, nos recuerda que la política nunca debe ser un bien personal sino un esfuerzo colectivo para el bien común, hoy quienes forman parte de este grupo de Chuy que lleva su nombre tienen la honra de justamente llevar sobre sus hombros la humildad de Mauricio, la mano siempre tendida para

ayudar al que mas lo necesitaba, el dialogo y el mantener sus ideales y defenderlos con la razón y el corazón, respetando siempre a quien no piensa igual, para quienes tuvieron la fortuna de conocerlo ya sea dentro de nuestro sector MPP Frente Amplio o entre quienes mantenían opiniones divergentes una conversación con el siempre fue un refugio de calidez y comprensión, tengo yo el honor de despedir en este ámbito a Mauricio y me toca leer esta despedida donde de alguna manera tratamos conjuntamente con alguien que lo conoció de cerca como Udison Correa, reflejar lo que fue para el y los compañeros de Chuy su partida, hoy mientras extendemos un afectuoso saludo a su familia sentimos profundamente la perdida de un hombre cuya ausencia y esencia ilumino nuestras vidas, a este querido compañero inquebrantable, imprescindible con el corazón lleno de tristeza y gratitud le decimos hasta la victoria siempre, gracias Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted señor Edil, el señor Edil Pablo Larrosa esta pidiendo un minuto de silencio

-(se realiza un Minuto de silencio)-

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias señores Ediles, si señor Edil

SEÑOR EDIL PABLO LARROSA: Se envié a la prensa de Chuy y al Diputado por el departamento Gabriel Tinaglini y Milton Corbo también.

SEÑOR PRESIDENTE: Así se hará señor Edil, señores Ediles vamos a votar pasar al Régimen de Comision General para recibir al Dr. Rodolfo Saldain, los que estén por la afirmativa sírvanse indicarlo.

-(se vota) 27 en 27 Afirmativo

-(siendo la hora 19.20' se pasa a régimen de Comisión General)

-Ingresa a sala el Dr. Rodolfo Saldain quién realiza exposición sobre el sistema previsional vigente así como las dificultades y consecuencias de aprobarse el plebiscito previsto para el próximo mes de octubre.

SEÑOR PRESIDENTE: Pasamos a un cuarto intermedio de cinco minutos para despedir al señor Abogado Rodolfo Saldain

-(se vota) 25 en 25 Afirmativo

-(siendo la hora 21.15' se pasa a cuarto intermedio)

SEÑOR PRESIDENTE: Señores Ediles finalizado el cuarto intermedio y no habiendo número en Sala finalizamos la Sesión, gracias a todos.

Así se hace siendo la hora 21.20'.-

JUAN C. NAVARRO Secretario General DANIEL FONTES
Presidente